

<https://info.nodo50.org/Hacia-atras-pero-tambien-hacia.html>



Hacia atrás, pero también hacia delante. El testimonio de una superviviente, feminista y marxista



- Noticias - Noticias Destacadas -

Fecha de publicación en línea: Sábado 16 de mayo de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La revolución, que como dice Andrés Rivera, es “un sueño eterno”, poblaba mi imaginación política, como la de muchos y muchas de los jóvenes y las jóvenes de mi generación. Habríamos de inaugurar un tiempo nuevo. En esa trayectoria colectiva e individual, en ese tiempo denso en que se produce lo que Walter Benjamin llama “el salto dialéctico”, ese que, “bajo el cielo libre de la historia” produce la revolución, algunas y algunos sobrevivimos y otras y otros perdieron la vida y la libertad.